



53° Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Comunicado de prensa

20 de agosto de 2024

El día a día del 53° Congreso Eucarístico Internacional

“Fraternidad para sanar el mundo” es el tema central del 53° Congreso Eucarístico Internacional, que se llevará a cabo del 8 al 15 de septiembre próximo, y que es iluminado por la cita del evangelio de San Mateo “Ustedes son todos hermanos” (Mt 23, 8). Será un encuentro en el que fieles católicos (obispos, sacerdotes, religiosas, religiosos y laicos) de diferentes países y del Ecuador se reunirán en la capital de los ecuatorianos para reflexionar sobre la fraternidad, el Misterio eucarístico y su impacto en la humanidad.

El Congreso iniciará el domingo 8 de septiembre con una multitudinaria misa de apertura, que se celebrará en la explanada del parque Bicentenario, a las 10h00, y en la que recibirán su Primera Comunión de más de 1600 niños y niñas de la Arquidiócesis de Quito.

Entre tanto, las conferencias y testimonios sobre los temas que abordarán las distintas facetas de la vida de fe y del culto eucarístico, así como las experiencias y propuestas para restaurar la fraternidad herida, se llevarán a cabo desde el lunes 9 al viernes 13 de septiembre.

Temas y actividades en el IEC 2024

El Congreso Eucarístico Internacional ofrecerá una nutrida agenda de conferencias, testimonios, diálogos, actividades culturales, artísticas en torno al tema central “Fraternidad para sanar el mundo”, que serán desarrolladas por destacadas autoridades eclesíásticas de la Santa Sede, de

www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

“Ustedes son todos hermanos” Mt 23,8





53^o Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

varias conferencias episcopales, así como docentes de prestigiosas universidades.

Mundo Herido (lunes 09 de septiembre)

El Congreso Eucarístico Internacional abre sus reflexiones sobre las heridas personales y del mundo, que la sociedad enfrenta cada día, como: conflictos armados, injusticias sociales, desigualdades económicas, crisis ambientales y la pérdida de valores fundamentales, entre otras.

Este tema será abordado por Juan Manuel Cotelo, cineasta católico español, conjuntamente con el secretario del Pontificio Consejo para América Latina, Dr. Rodrigo Guerra, y Leyden Rovelo, directora de la oficina del Ministerio Hispano de la Conferencia Episcopal de Estados Unidos.

Fraternidad redimida en Cristo (martes 10 de septiembre)

La fraternidad humana, aunque muchas veces herida por el pecado y las divisiones, encuentra en Cristo una fuente de redención y renovación. La fraternidad se redime en Cristo, quien llama a la humanidad a ser uno en Él, superando toda clase de divisiones.

Quien expondrá este tema será la Hna. Daniela Cannavina, secretaria general de la Confederación Latinoamericana de Religiosos, CLAR. Este martes se revivirán también los testimonios de vida de grandes testigos de la fe, como Fray Antonio de Montesinos OP, Monseñor Óscar Arnulfo Romero y Monseñor Leonidas Proaño.

Cine Foro: Juan Manuel Cotelo presentará su película “El Mayor Regalo” en un cine foro que se llevará a cabo en el Centro de Convenciones Metropolitano de Quito a las 18h00.

www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

“Ustedes son todos hermanos” Mt 23,8





53^o Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Eucaristía y transfiguración del mundo (miércoles 11 de septiembre)

En la Eucaristía, el pan y el vino que se consagran se convierten en el Cuerpo y la Sangre de Cristo. Este milagro de transustanciación es un signo visible de lo que Dios puede hacer en cada persona y en el mundo.

Al participar en la Eucaristía, la sociedad es llamada a ser transformada, por la gracia de Dios, para que las acciones, pensamientos y palabras reflejen la presencia de Cristo en la humanidad.

Esta temática será desarrollada por Mons. Andrew Cozzens, Obispo de Crookston, Minnesota, quien presidió la Junta del Congreso Eucarístico Nacional en EEUU.

Por la tarde, Mons. José Ignacio Munilla disertará sobre el tema “El Sagrado corazón de Jesús, exigencia de fraternidad”,

Una Iglesia Sinodal (jueves 12 de septiembre)

Desde los laicos, hasta los ministros ordenados, como sacerdotes y obispos, cada uno es escuchado y participa activamente en la misión de la Iglesia.

La sinodalidad no es solo una metodología, sino una forma de ser Iglesia, donde la comunión, la participación y la misión son los pilares para ser un lugar de fraternidad.

Los expositores que desarrollarán este tema serán el Cardenal Mauro Gambetti, Vicario General de Su Santidad para el Estado de la Ciudad del Vaticano, en conjunto con Mary Wu, asesora del Consejo de Apostolado Laico de la Arquidiócesis de Taipéi, China.



www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

“Ustedes son todos hermanos” Mt 23,8





53^o Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Misas por Idiomas: En varias iglesias del centro histórico de Quito se celebrarán misas que darán la oportunidad de vivir la Eucaristía en diferentes idiomas como: inglés, francés, italiano, alemán, kichwa, portugués y chino. Estas Eucaristías empezarán de forma simultánea a las 18h00.

Eucaristía: Salmo de Fraternidad (viernes 13 de septiembre)

Este tema invita a contemplar a la Eucaristía como un canto de alabanza que celebra y fomenta la fraternidad entre todos los hijos de Dios. La Eucaristía es la máxima expresión de la gratitud y comunión con Dios y con los demás. Esta temática será abordada por el cantautor católico Pablo Martínez (Argentina).

Concierto juvenil: El cantautor católico Pablo Martínez (Argentina) visitará Ecuador con motivo del IEC 2024 y compartirá su música con los jóvenes de la capital, acompañado de agrupaciones como Solideo, Los Padrecitos y el cantautor Marco Antonio Espín. Este recital se tomará el CCMQ en lo que será una jornada de adoración musical desde las 17h00.

Charla - La Pedagogía del Corazón: El Obispo de Orihuela-Alicante, Mons. Ignacio Munilla, ofrecerá una charla titulada “La Pedagogía del Corazón”, dirigida a educadores, padres de familia y público en general. Esta charla se realizará en la Basílica de la Dolorosa a las 18h00.

Procesión eucarística (sábado 14 de septiembre)

El día sábado 14 de septiembre, a las 16h30 se celebrará una solemne Eucaristía en la histórica y colonial plaza de San Francisco, luego de lo cual iniciará la procesión eucarística por varias calles del centro colonial de

www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

“Ustedes son todos hermanos” Mt 23,8





53° Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Quito, que serán adornadas por gigantescas alfombras de flores, hasta llegar a la Basílica del Voto Nacional, en donde se realizará la bendición con el Santísimo.

Misa de clausura o **Statio Orbis** (domingo 15 de septiembre)

El cierre del IEC 2024 se vivirá el domingo 15 de septiembre, en la misa de clausura **Statio Orbis**, que significa estación del mundo, una parada, una pausa que hace el mundo cristiano ante la Eucaristía, “para hacer un balance del camino recorrido y recuperar fuerzas hacia metas futuras de la historia y el tiempo”.

En esta solemne misa de clausura se anunciará también la sede para la próxima edición del Congreso Eucarístico Internacional, que se realizará dentro de cuatro años.

Así, el 53° Congreso Eucarístico Internacional, que se llevará a cabo en la Ciudad Carita de Dios, será el centro de las principales reflexiones sobre fraternidad y las diversas manifestaciones y formas de devoción eucarística, en el contexto de la realidad social y cultural de nuestros pueblos.



www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

“Ustedes son todos hermanos” Mt 23,8

